

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un profond regret le décès de l'Honorable Jean Damien Rolland, ex-échevin et se font un devoir de reconnaître le zèle, l'intelligence et le dévouement qu'il a déployés dans l'exercice de ses fonctions, et ils prient la famille du défunt d'agréer l'expression de leur vive sympathie dans la cruelle épreuve qui vient de la frapper.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Qu'en témoignage de respect pour la mémoire de l'ex-échevin, l'honorable J. D. Rolland et de l'ex-échevin, M. Peter Lyall, le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

* * *

COMMISSION SPECIALE Re TELEPHONE BELL

Compte rendu de l'assemblée du 19 novembre 1912.

Sont présents: MM. les échevins Prud'homme, Président; Emard, Bastien, Larivière et Macdonald. Est aussi présent M. W. H. Butler, représentant le Département en Loi.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—Soumise et lue une copie du jugement rendu par la Commission des Chemins de Fer du Canada, dans la cause de la Cité contre la Cie. de Téléphone Bell du Canada.

Après discussion, il est

Résolu: Que M. W. H. Butler, du Département en Loi, soit prié de préparer pour la prochaine séance de la Commission qui aura lieu lundi, le 25 du courant, un résumé dudit jugement et de faire préparer et annexer à ce résumé un diagramme démontrant le territoire de la Ville, qui se trouve inclus dans la zone établie par ledit jugement, en rapport avec les taux du service du téléphone.

La Commission s'ajourne alors à lundi, le 25 du courant, à 10½ heures a. m.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire

COMMISSION SPECIALE DE LA BIBLIOTHEQUE

Compte rendu de l'assemblée du 19 novembre 1912.

Sont présents: MM. les échevins Morin, Président; L. A. Lapointe, Larivière, Macdonald, Poissant et Prud'homme.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—M. le Président informe les membres de la Commission que, en vertu de la résolution adoptée à la dernière séance, il a conféré avec les Commissaires au sujet des services d'un architecte devant donner son opinion sur la valeur respective des emplacements offerts pour l'érection d'une bibliothèque que les membres du Bureau des Commissaires étant d'opinion que la Commission devait, avant de requérir les services d'un architecte, arrêter son choix sur un seul emplacement, il a donné instructions au secrétaire de demander à la Commission des Ecoles Protestantes à quelles conditions elle serait prête à vendre l'école Aberdeen à la Ville.

2.—Soumises et lues

- (a) Copie de la lettre transmise à la Commission des Ecoles Protestantes,
- (b) Lettre de ladite Commission en réponse à la première.

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the decease of Hon. Jean Damien Rolland, ex-Alderman and consider it their duty to record his zeal, intelligence and devotedness in the discharge of his duty, and they beg to express to the family of the deceased their heartfelt sympathy in their sad bereavement.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That, as a mark of respect for the memory of ex-Alderman Hon. J. D. Rolland and ex-Alderman Peter Lyall, the Council do now adjourn.

L. O. DAVID,
City Clerk

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

* * *

SPECIAL COMMITTEE re TELEPHONE BELL

Report of meeting held on the 19th November 1912

Present: Ald. Prud'homme, Chairman, Emard, Bastien, Larivière and Macdonald.

Mr. W. H. Butler, representing the Law Department, was also, present.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted and read a copy of a judgment rendered by the Board of Railway Commissioners of Canada in the case of the City against The Bell Telephone Coy of Canada.

After discussion, it was

Resolved: That Mr. W. H. Butler, of the Law Department, be requested to prepare for the next meeting of the Committee, which will be held on Monday, the 25th instant, a summary of the said judgment and to have a diagram prepared and to annex the same to the said summary, showing the territory of the City included in the zone established by the said judgment in connection with the telephone rates.

The Committee then adjourned until Monday the 25th instant, at 10.30 a. m.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re LIBRARY.

Report of meeting held on the 19th November 1912.

Present: Aldermen Morin, Chairman; L. A. Lapointe, Larivière, Macdonald, Poissant and Prud'homme.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—The Chairman informed the members of the Committee, that, in pursuance of the resolution passed at the last meeting, he had conferred with the Commissioners about the appointment of an architect to report on the respective value of the sites offered for the erection of a library and that, inasmuch as the members of the Board of Commissioners were of opinion that the Committee should, before retaining the services of an architect, select a site, he had instructed the Secretary to ask the Board of Protestant School Commissioners on what conditions they would be willing to sell the Aberdeen School to the City.

2.—Submitted and read

(a) Copy of the letter transmitted to the Board of Protestant School Commissioners;

(b) Letter from the Committee in reply thereto;